

Font-Romeu - La mode défile en cœur de ville



Les modèles se préparent pour le défilé de mode spécial "sports d'hiver"

L'équipe du magasin Skiset organisait un défilé de mode où la tendance vestimentaire 2024 s'est affichée le temps d'une soirée. Coloré et réussi !

Que de monde, que de couleurs, que de rythmes ! Le cœur de Font-Romeu ne pouvait mieux vibrer en accueillant un formidable défilé de mode "sports d'hiver". Conçu par l'équipe du magasin Skiset, si chère à Rachel et Yann Larroze, l'événement se voulait novateur, histoire de lancer en beauté la nouvelle saison montagnarde. À l'heure de l'après-ski, quand l'animation de la station se veut récréative, un nombreux public avait répondu à cette chaleureuse invitation. Et justement, de la chaleur il y en avait. Entre Romeufontains et vacanciers, le spectacle présentait le dernier cri d'une mode toujours prisée. Les vêtements techniques, vitaminés et multicolores, issus des marques les plus notoires, se succédaient sur le podium. En top-modèle avertis, filles et garçons s'affichaient avec aisance et sourire, fiers de porter le must de la tendance hivernale 2024. Mis en musique par DJ DB, le défilé semblait s'envoler dans cette nuit de pleine lune. Les spectateurs, se prenant au jeu, se laissaient emporter eux aussi par ces flots musicaux et visuels. La place des Pyrénées n'avait jamais été à pareille fête, toute en beauté, toute en lumière, toute en partage. La classe quoi !

